

学校評価（保護者の意見記述分より）

- 1 生徒皆平等に扱って欲しい。
- 2 何かあれば、すぐに連絡して頂いていたのでお話ししやすかったです。
- 3 クラスで問題が起きた時の先生の対応が素晴らしかったと思います。責任感と愛情を感じました。
- 4 担任の先生を始め、諸先生方が連携して子どもたちを見てくださっていることが感じられ、信頼しております。いつもありがとうございます。
- 5 先生方も日々ご苦労されていると思いますので、今後もよろしく願いたします。
- 6 学校内のことについては、しっかりと運営している状況と思う。一方で、地域との関わり等については、働き方改革の観点からもあり、地域との関わりが薄くなっていると感じられる。コロナの影響も少なくなるので、以前のように様々な活動を児童のために行って欲しい。
- 7 授業参観など1、2時間しか授業がないのに振り替え休日を設けるのはおかしい。それならば1日授業するようにしてほしい。只でさえ、ニュースなどで 授業日数が足りないなど学習能力が低下してるなど言われてるのに。
- 8 担任の先生の授業の様子が素晴らしいと思いました。ハキハキとした大きな声で、子供達の意識を惹きつけて、やる気を引き出している感じがしました。
- 9 兄弟の片方が休んだ時、もう片方の下駄箱になんの知らせもなく、プリント類が突っ込まれていて、なにこれ？って思ったそう。非常識で不信感を覚えた その先生は保護者がいる時はニコニコしているのに、生徒たちだけの時は、ブスっとして挨拶も返してもらえないとみんな言っているそう。子供は見ていますよ。
- 10 上の子が思春期に突入し、家であまり話さなくなり、不安に思っている時に担任の先生から電話がありました。心配と不安で電話に出たところ、学校でこんな良い事をしてくれました。と、良い電話だった。子供にしたら、そんな些細なことで電話をして頂いて、先生はちゃんと見てくれていたんだと嬉しく思ったみたいです。それからは、自信が少しつついたみたいで、色んなことに挑戦するようになった。学校で思うように出来ず泣くこともあったみたいですが、最後の年に充実した楽しい学校生活を送れたみたいで、親としては嬉しい限りです。ありがとうございました。
- 11 いつもお忙しい中子供達の為に尽力いただき、本当にありがとうございます。一点ご提案させていただきたいのですが、学級プリントや時間割など、一括で管理できるアプリがあると非常に助かるなと思います。（導入することで先生方に多大な負担をかけるのであれば、現行で全然構いません）先生方のお陰で子供達も元気にすくすくと成長しているなあと、日々感じております。本当にありがとうございます。
- 12 勉強が苦手な子供に学習支援をもっと充実させてほしい。よつば教室のようなところで教えてほしい。
- 13 学級通信や司書だよりすこやかや学校からの通信や下校時間のお知らせなど学校での様子などとてもわかりやすく子供と一緒に読ませて頂いています。いつもありがとうございます
- 14 いつも子どもたちのために尽力くださりありがとうございます。
- 15 日々、先生方の熱意あるご指導に感謝しています。今後ともよろしく願いたします。

- 16 入学するまで不安がありましたが、先生方がとても親身になってくださるので、安心しています。困り事や心配事を相談した際も、迅速そして、丁寧に対応していただきとてもうれしく思っています。
- 17 様々な家庭環境の中から送り出される子供達をみんな一定の学力や達成度まで引き上げようと日々努力して下さっている先生方のご苦勞を思うと感謝ばかりです。どうぞお体お大事になさってください。
- 18 いつも温かく指導してくださっているので安心して子どもを通わせられています。ありがとうございます。登校班については、いろいろ大変なことが多いので、それぞれ個人での登校にしてもいいのかなと思います。班の編成をする時から毎年いろんな意見が出て難しいなと感じています。
- 19 下校時間のメールについて URL は Google? のなにかに登録しないと開けず、祖父母たちがみられなくなった。以前のようなメールの文章タイプでの案内がよかった！
- 20 ホームページでの連絡事項の更新がいつ行われるか分かりにくい。出来るだけ確認できる時はするようにしているが毎日確認はできない。
- 21 日頃から先生方には大変お世話になっております。感謝の一言しかありません。いつもありがとうございます。
- 221 年生の保護者です。1年間、4時間授業の時は昼休みをせずに、給食後下校となっています。昼休みに外で遊んだり、他のクラスの友達と過ごしたりする中で、勉強以外のことを子供達は学ぶのではないかと思います。先生方は大変かと思いますが、特別な日以外は昼休みを過ごさせてほしいです。
- 23 子供が高学年になり、以前のように校内での事をあれこれ話さなくなったので、親が把握出来る事が少なくなったのもありますが全体的によく分かりません。すみません。
- 24 担任の児童を指導する姿勢はとても好感が持てた。子どもに寄り添い、意見を尊重してくれる担任は大切な存在。時と場合によるが、基本的に担任団全員がそうであってほしい。ホームページが見にくく、どのように学校で取り組まれているのかが分からない。ルールや規則が細かい。休み時間は教室で過ごすことが決められていると不満気に子どもが話していたが、それは生徒の活動意欲や体力向上を削いでいないか。期間を設けるとかどちらも納得して歩み寄れるような工夫や話があればいいのではないか。また、式典等の白靴下は何のためなのか。汚れる白靴下を普段履くことはないためわざわざ買わないといけない。足が大きくなる度に。成人しても大人が白靴下を履く必要性もなく、質問されたらどう説明するのか。いろいろな規則を細かくすることで自分たちで考える機会も少なくなる。自分たちで考えたり話し合うことが他人の意見を聞いて、自分の意見も言えることが人権学習にも繋がると思うので、教科書通りではなく、児童一人ひとりの考え方を大事にしてほしい。授業作りは現代のニーズに合っていないと思うので何とも言えない。(教師が児童生徒30人以上の一斉授業で学力向上…難しいと思います。一斉授業は席を立つ、話を聞かない児童がいると成り立ちませんし、どんな学力向上かは考え方にもよりますが、詰め込み型では知識が増えるだけ…やはり主体的に学べる体制が整うことを願います。)
- 25 担任の先生がひとりひとりをよく見てくださり、いい所を褒めてくださる。褒めてもらうことで自信になり、前向きになっている姿を嬉しく思っています。いつもありがとうございます。
- 26 緊急のものを除き、メールでの連絡は先生方の勤務時間内に発信するように努めて頂きたいです。

直近で何か問題があったわけではありませんが、先生方が遅くまで仕事をしているというように思われぬように勤務時間内に発信するように求めるものです。

27 やはり学校の老朽化が気になります。下校時間のお知らせメールはすごくありがたい。

28 生徒玄関がずっと空いていることが、防犯面で気になります。

29 娘が友達からの嫌がらせに悩み先生に相談した際、迅速に動いて頂き翌日には解決に動くというスピードと処理能力に驚きました。北小で本当に良かったと改めて感謝しました。ご苦労もおありかと思いますが今後とも宜しくお願い致します。

30 いつも温かく子どもたちに接して指導していただきありがとうございます。

31 先生方が、子どもたちに愛情持って熱心に関わってくださっており、感謝しています。上級生が関わって活動してくれる時間が設けられており、今後も続いてほしいです。タブレットの持ち帰り返却が、荷物の多い金曜と月曜だったり、雨の日だったりしたので改善して頂きたいです。

32 いつも、優しく厳しく子どものためにご指導いただきありがとうございます。

33 夏頃に学年の担任の先生間での連携ができていないと感じたことがありました。

34 低学年向けの(不定期)でもクラブ活動出来るイベントはないのか？